



## 福岡さんによるかがやき学習 『那賀川の昔について』の様子!

7月8日(月)に、福岡さんをゲストティーチャーとしてお招きし、3年生が総合的な学習の時間(かがやき学習)に『那賀川の昔について』の学習を行いました。福岡さんからは、昔の那賀川の様子についての学習を通して、ふるさと加茂谷の素晴らしさについて教えていただきました。

3年生は、総合的な学習の時間(かがやき学習)に、『加茂谷のすてき発見』として、加茂谷地域のことについて調べたり、よく知る人に話を聞いたりする学習を行っています。この学習は、地域の素晴らしさを理解し、自分たちが調べたことを身近な人に伝えていくことを目標としています。

これまでに、加茂谷地域の町探検に出かけ、自分たちが生活している加茂谷地域について調べ、自分たちが調べたことを地域の地図にまとめています。

今回は、「加茂谷地域や那賀川の昔の様子をよく知っている人に話を聞こう」というめあてをもった学習となりました。そこで、日頃から「交通安全ナクスンジャー」でもお世話になっている、福岡さんに来ていただいて、『那賀川の昔について』お話をしていたいただきました。

まず、福岡さん手作りの大きな地図を使って、吉井小学校の場所を中心に自分の家の確認をしました。その後、福岡さんの子ども頃の話を交えながら、昔の那賀川の様子についてのお話と、昔の貴重な写真を見せていただきました。昔は那賀川には、渡し船があった様子や今の那賀川に架かっている橋についてのお話もしていただきました。子どもたちは、今の自分たちの生活の様子と随分異なることに驚いていました。

3年生の子どもたちにとって、福岡さんのお話を聞くことで、昔の那賀川の様子だけでなく、人と人とのつながりのよさについても感じ取ることができました。福岡さん、ご多用の中、本当にありがとうございました。

本校では、ゲストティーチャーをお招きし、子どもたちに様々な体験活動から学ぶ学習を行っています。今回は、福岡さんという加茂谷地域の方をお招きし、地域の素晴らしさを学びながら、地域の方々との出会いや交流体験を行うことができました。そして、自分が感じ、考えたことをさらに友達と伝え合うことで、自分では気づかなかった加茂谷地域の素晴らしさを発見することにもつながっていました。

### <福岡さんから『那賀川の昔について』のお話をしていただいている様子>



福岡さん 昔の那賀川や加茂谷のお話よくわかりました。ありがとうございました。